

Das Jugendsportfest 2010.....

69 Kinder und Schüler maßen sich am Sonntag, den 4. Juli im Dreikampf. Absolut reibungslos verlief das vom neuen SVH-Jugendleiter Dietmar Erhard organisierte Jugendsportfest.



Dieser bedanke sich im Rahmen der abendlichen Siegerehrung besonders bei den zahlreichen Helfern aus den Abteilungen und auch den mit unterstützenden Eltern. „Ganz besonders freut mich die Teilnahme der aller Kleinsten“, tat Dietmar seine Hochachtung vor den zwei- bis dreieinhalbjährigen aus dem Jahrgang 2007 kund, selbstverständlich ohne die Leistung aller anderen schmälern zu wollen.



Dietmar Erhard bei der Ansprache

Dietmar Erhard bei der Ehrung der
jüngsten Teilnehmer

In drei Disziplinen traten die jungen durchwegs ehrgeizigen Sportler an. 50 Meter Laufen, Weitsprung und Weitwurf eines 80 g-Schlagballes galt es zu absolvieren.

Impressionen vom Jugendsportfest:



Beim Vorbereiten der Laufbahn



50 m Laufen



Werfen eines 80 g Schlagballes



Weitsprung



Siegerehrung Jugendsportfest 2010

